



Orgon

Der Orgon-Flow – der Orgon Fluss - ist ein tiefes Gefühl, erfüllt von Strömen, die tiefste Entspannung, Zufriedenheit, Ruhe und Zuversicht verbreiten.

Orgonit wirkt allgemein entspannend und fördert die körperliche und geistige Gesundheit.

Es ist die Schwingung des Urvertrauens, die tief in uns wohnt. Ihr Rhythmus ist das Leben und das Lebendige, ihre Melodie ist die Liebe und das reine Sein.

Wie ein Reigen in warmem Wasser bewegen sich Wellen um und durch uns, lösen Blockaden und spülen sie gefühlt davon. So erfasst die Kraft des Orgon mit sanftem Flow auch unser Umfeld. Diese magische Schwingung lädt ein zum Loslassen und Mitbewegen.

Orgon kann in die Handtasche, Hosentasche oder unter ein Kissen gelegt werden. Um Orgonit für die Aura zu aktivieren, haltet man Orgon mindestens 20 Sekunden lang in den Händen.

Orgon ist Energie

Energie ist ewig. Ihre Existenz kennt man schon von alters her, in jeder Kultur und in jeder Region der Erde. Prana, Chi, Odem, Äther, Vril, Bioplasma oder Protoplasma, Nullpunktenergie, kosmische oder freie Energie, in der modernen Physik Tachyonenenergie – viele Bezeichnungen für die göttliche Urenergie, aus der alles entstanden ist und entsteht.

Wozu kann ein Orgon-Energiekörper verwendet werden?

Grundsätzlich wirkt ein Orgon-Generator überall, wo der Fluss der Lebensenergie gestört ist, z.B. durch Strahlung, Elektromog oder chemische Umweltverschmutzung.

Die Energiekörper sind klein, handlich und lassen sich sehr gut aufstellen - in Büroräumen, in der Nähe von Radio und Fernsehen, Mikrowelle, Kochherden usw. die elektromagnetische Strahlung wirkt im Umkreis von einigen Metern, je nach Grösse des Orgon-Energiekörpers.

Die positiven Auswirkungen auf Körper und Psyche sind vielfach beobachtet worden, leidet beides doch unter Elektromog. Ausserdem scheint die Luft in der Nähe eines Orgon-Energiekörpers frischer zu sein, was mit einer negativen Ionisierung zusammenhängen könnte, die mit Orgon einhergeht - man denke an die frische Luft nach einem Gewitter.

Orgon vitalisiert Wasser. Deshalb benutzen viele Menschen ihren Orgon-Energiekörper zur Steigerung der Wasserqualität, was sich schon nach einigen Minuten feststellen lässt.

